

「他人事」ではない、「自分事」

仕事を終えて・・・帰宅途中、
「ほっとした」、気が抜けているので、細心の注意をしましょう

見落とすな！ 『赤信号』
『黄色信号』は・・・止まれ！

交差点の右折は・・・
十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

信号無視して交差点に・・・

別の車と衝突し、男女にケガさせ、逃走
危険運転致傷容疑等で46歳会社員逮捕

◇見落とすな！ 『赤信号』◇
◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

2020/3/9(月) 22:34

去年12月、愛知県で信号無視で交差点に進入して、車と衝突し、乗っていた男女2人にケガを負わせたにも関わらずそのまま逃げたとして、会社員の男性（46）が危険運転致傷などの疑いで逮捕されました。

信号交差点 右折車にはねられ

横断歩道を渡っていた高齢男性、首の骨を折る重体

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2020/3/10(火) 7:55

9日午前10時40分ごろ、群馬県の信号交差点で横断歩道を歩いて渡っていた男性（80）が、左から右折してきた軽乗用車にはねられた。男性は首の骨を折るなど重体。警察は同日、自軽乗用車を運転していた女性容疑者（46）を現行犯逮捕した。容疑者は勤務先に向かう途中で、はねられた女性は外出先から帰宅途中だった

深夜11時 “重傷ひき逃げ”

帰宅中のタクシー運転手の男を逮捕

◇仕事を終えて・・・帰宅途中、「ほっとした」、気が抜けているので、細心の注意をしましょう◇
◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇
◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2020/3/9(月) 19:15

被害者の男性（46）は依然、意識不明のままです。8日午後11時すぎ、福岡県の路上でひき逃げ事故を起こしたとして、タクシー運転手（38）が緊急逮捕されました。男性は歩道で頭から血を流した状態で見つかり、病院に搬送されましたが意識不明の重体です。警察は、周辺の防犯カメラの映像や散乱したヘッドライトのガラス片が容疑者の車と一致したことなどから、9日午後、現場近くに住む容疑者を緊急逮捕しました。容疑者は当時、帰宅中。